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我今天非常榮幸在這裡向大家報告你們的扶輪基金會的最新情況，關於我們希望取得的成就

以及我們可以支持的那些偉大計畫。 

但是，首先我有一些重要的消息要傳達給各位。 

現在是我們揭曉下一個大規模獎助金獲獎者的時候。 

我要祝賀來自德國的 1860地區，和奈及利亞的 9125、9110、9141和 9142地區的許多扶輪

社員及扶輪行動團體成員獲得今年的大規模獎助金，這樣他們就可以在未來四年內繼續在奈

及利亞的更多地方開展降低母嬰死亡率的工作。讓我們以熱烈的掌聲向他們表示祝賀。 

這項成功的計畫，名稱叫「為奈及利亞健康家庭齊心協力」 (Together for Healthy Families in 

Nigeria)。此一計畫是建立在我們與當地的關係與根除小兒麻痺工作的傳承之上，確保準媽

媽以及新生兒能夠獲得高品質量的醫療保健。 

這個計使是許多家庭得以在臨床環境中接受持續的護理，而改善母嬰，還有父親的健康成

果。 

我們對這個計劃感到非常興奮，但我們興奮的同時不要忘記並且忽視我們第一個大規模獎助

金的獲獎者。因為我們的目標不是放在聚光燈下關照一年就往前走了。而是要建立可衡量

的、可持續的成功。我們的目標是實現大目標，而要做到這一點，我們需要長期的承諾。 

我們第一個由社員領導的大規模計劃，也就是「無瘧疾尚比亞夥伴」(Partners for a Malaria-

Free Zambia)計劃，是將尚比亞兩個省內 10個受瘧疾影響嚴重的地區，把瘧疾減少 90%，這

是一個雄心勃勃但可以實現的目標，根據在尚比亞其他地方成功減少瘧疾的社區衛生工作者

模式，而由我們在當地的夥伴及扶輪社員而實施辦理。 

在這個扶輪年度到目前為止，這個計劃已經在訓練了 2,500名社區工作者並裝備與部屬了超

過 1,300名的社區衛生工作者，他們將幫助當地衛生中心接觸到更多容易感染瘧疾的人群如

母親及兒童。 

這個計劃還在收集和分析數據，以確保醫療用品能送到最需要的地方。這項工作以及我們很

多的執行夥伴與尚比亞各地的扶輪社及扶青社一起合作，構成了實現我們目標的第一個大膽

的步驟。 

當然，大規模獎助金計畫只是扶輪基金會在我們所有焦點領域支持的大型雄心勃勃的諸多計

劃中的一個。 



當世界需要我們時，我們就會介入。扶輪基金會成立於 1917年，從那一天起，我們就一直

支持著扶輪社員。支持他們為減少人類痛苦，並讓我們的世界變得更加美好的歷程當中所做

的努力。當颶風來襲，扶輪就出現在那裡，並得到基金會的支持。當流行病和疫情在我們的

世界中造成破壞的時候，扶輪在基金會的支持下就會出現，當戰爭和衝突來臨時我們也會在

那裡盡我們的所能幫助那些流離失所和遭受痛苦的人們。 

扶輪在抵抗新冠疫情方面，發揮了不小的作用。我們在小兒麻痺疫苗接種方面的經驗以及我

們努力建立的公共衛生基礎設施，在面對新的病毒時變得非常的寶貴。世界上這麼多地方能

夠如此迅速的接種疫苗，其中一部分是因為我們扶輪的網絡。從來沒有一種疫苗被開發的如

此迅速，更重要的是從來沒有一種疫苗可以如此迅速成功地佈署。 

這是因為我們扶輪社員們的努力。扶輪的社員迅速採取行動阻止新冠病毒的傳播，我們努力

確保疫苗的公平分配，我們採購的各種防護設備並打擊錯誤的訊息。迄今為止，已有超過

4,600萬美元全球獎助金已用以對抗新冠疫情。而且我們繼續為那些致力於保護全世界各地

社區免受這種病毒侵害的計劃提供資金。 

當戰爭爆發，烏克蘭出現人道危機時，我們也介入其中，我們為烏克蘭的捐款開設的救災基

金(disaster relief fund)募集到的資金，迄今已有 1,500萬美元，我們將我們的人道網絡和資源

用於努力幫助最需要幫助的地方，在烏克蘭本身的扶輪社和在鄰國的扶輪社已經能夠提供食

物、住所和其他的必需品給數百萬失去一切、流離失所的人們提供幫助。我們還向烏克蘭境

內的扶輪社發送了一百多噸醫療用品，這些用品被分發到急需的醫院及診所。 

當然，我們扶輪基金會的首要任務仍然是與小兒麻痺所做的鬥爭。作為最早設想使小兒麻痺

絕跡於世界的組織，扶輪 30多年一直處於根除小兒麻痺之戰的中心。在各地的扶輪社員應

該為我們完成的工作感到自豪。我們還沒有完成這個工作，扶輪仍然全心全力追求一個無小

兒麻痺的世界。我們齊心協力已經為根除小兒麻痺的鬥爭捐獻超過了 25億美元以及無數的

義工服務時間。感謝各位的捐獻，感謝各位擔任義工奔走各國，感謝各位持續把根除小兒麻

痺作為我們第一線奮鬥事項。在與我們的夥伴合作之下，我們每年為超過 4億名的兒童接種

小兒麻痺疫苗。4億名兒童正是接種了疫苗而免於跛足麻痺。這都是因為你們所做的一切。 

扶輪在 1985年成立了「根除小兒麻痺等疾病」(PolioPlus)計劃時，當時在 125個小兒麻痺症

流行的國家，每天都有 1000名兒童因小兒麻痺而癱瘓，你們改變了這一切。今天我們只剩

兩個國家還有野生小兒麻痺的流行：阿富汗和巴基斯坦。 

現在，在這兩個國家只有 8個病例，今年只有 8個病例，這是我們歷來最低的病例數目。在

這兩個國家當中，阿富汗和巴基斯坦，他們也是經歷了自己國家歷來最低的病例數目。但是

經驗告訴我們，即使只有一個病例也是太多了。因為小兒麻痺病毒已經多次顯示是最難根除

的病毒之一。我們只要再做最後的努力就可能會讓我們達成我們必需要達到的目的。我敦促

各位盡己所能幫助我們來達到我們的目標。 

我們今年 PolioPlus計劃的募款目標是 5仠萬美元，這是很大的金額，但是如果我們能夠達

到五仠萬美元，比爾及梅琳達蓋茲基金會將提供二比一的配合捐贈最高達一億美元。比爾蓋

茲從來沒有給過任何組織二比一的配合捐贈，除了你們，因為他們知道扶輪社員是堅持不懈

的。扶輪社員是下定決心的，他們也知道扶輪在 1985年開啟了這個計劃，而世界上沒有任



何人去碰這一個問題，一個沒有小兒麻痺的世界是扶輪獻給世界的禮物。我們正瀕臨於達成

這個長期追的求目標的邊緣，我們比以往任何時候更需要你們幫忙來提供這份永久性的美好

禮物。 

你們知道我一直是非常榮幸，多年以來身為這場戰役的一份子。但我最自豪的是跟著你們一

起肩並肩地在一起，隨著我們迎接每一個挑戰，面對每一個挫折，保持對此一歷史性目標的

關注，而這時很容易會說我們做的已經夠了。我們只有八個病例，我們為什麼還要去做呢？

只剩兩個國家嘛。我們不能夠這麼做，我們不能現在就謝幕。 

我們不是為了美譽，我們是為了這世界上的孩子，所以感謝你們，感謝你們一起走過的每一

步，沒有你們就沒辦法做到，你們沒有其他扶輪社友的支持的話，也沒辦法做到。所以請回

去告訴他們，在我們於全球及各地從事其他善行工作之際，我們扶輪繼續根除小兒麻痺這項

工作是如此的重要，這是我們第一個優先事項，我們一定努力堅持到底，我們一定會根除小

兒麻痺，謝謝各位！ 
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